



15 juillet 2014

Modification # 1

La demande de proposition no 9F010-20140035 «ÉTUDE DE CONCEPTION ÉLECTROMAGNÉTIQUE POUR LA MISE À NIVEAU ET LA REMISE EN ÉTAT DE LA GRANDE SALLE ANÉCHOÏQUE DU LABORATOIRE DAVID FLORIDA (LDF) À OTTAWA » est par la présente modifiée:

- 1) À la page 3 de la demande de propositions sous le point # 3 – Description et fonctionnement :

Supprimer la phrase suivante : L’objet de la présente demande de propositions (DDP) est de solliciter des soumissions d’organismes canadiens spécialisés pour effectuer l’étude de conception électromagnétique pour la mise à niveau et la remise en état de la grande salle anéchoïque du Laboratoire David Florida (LDF) à Ottawa.

Remplacer par : L’objet de la présente demande de propositions (DDP) est de solliciter des soumissions d’organismes spécialisés pour effectuer l’étude de conception électromagnétique pour la mise à niveau et la remise en état de la grande salle anéchoïque du Laboratoire David Florida (LDF) à Ottawa.

July 15, 2014

Amendment no.1

The Request for Proposal 9F010-20140035 “ELECTROMAGNETIC DESIGN STUDY FOR THE UPGRADE AND REFURBISHMENT OF THE DAVID FLORIDA LABORATORY (DFL) IN OTTAWA - LARGE ANECHOIC CHAMBER” is hereby amended as follows:

- 1) At page 3 of the request for proposals under point # 3 – Description and requirement:

Delete the following sentence: The purpose of this Request for Proposal (RFP) is to solicit bids from interested Canadian organizations to provide electromagnetic design study for the David Florida Laboratory (DFL) in Ottawa.

Replace by: The purpose of this Request for Proposal (RFP) is to solicit bids from interested organizations to provide electromagnetic design study for the David Florida Laboratory (DFL) in Ottawa.